

いつも助かってます。有難うございます。

食べ盛りの子がいるため、米や食料の現物給付は大変ありがたく助かります。これらも奈良市の税金から行われてる事業です。これからもきちんと納税し、市に還元できるよう努めてまいります。

いつも大変助かっております。親子で感謝の気持ちでこれから頑張ろう！って、思える幸せを与えていただき本当に本当にありがとうございます！！

大変感謝しております。

お米の配達はすごく有難いです。ありがとうございます。

食品の支援もいつもいただいています。このような支援は子どもが食べ盛りなのでとてもありがたいです。1年ほど前に他県から訳あってやってきたので知り合いも少なくさみしい思いをしながら過ごしているので、いつも食品と一緒に入っているチラシのあたたかいメッセージで心があたたまります。色んな方からの食品をいただくことで誰かとつながっているような気がします。少しずつでもいいからこうした支援が続いてくれるとうれしいです。本当に本当にありがとうございます。

うちの場合はまだ子供が幼く、お米の消費がそこまで多くないので、お米の配送スパンを延ばしてもらおうとか10kgでなくても5kgくらいにしてもらえるとありがたいです。

現在 休職中で精神的に参ってましたが、市民の皆さまに助けていただき感謝しています。

学校の長期休みの時期、できればお米の配送等が増やしていただくとありがたいです

お米を送ってくださり、本当にありがとうございました。

米以外の配送も増やしてほしい

こんなに頂いてしまっていていいのかしらと思う時があるほどありがたいです。ただ、我が家は娘と二人暮らしなのでもっとお子さんがたくさんおられるご家庭に回していただきたいと感じています。

いつも暖まる支援に感謝しています。

美味しいお米を送ってくださりとても感謝しています。

いつも助かっています。続けてもらえたら嬉しいです。

美味しいお米をありがとうございました。わが家は自家用車も無いため、お送りいただいたことも大変ありがたかったです。学費がかさみ家計は火の車で、本当に助かります。感謝いたします。

送っていただくことには感謝です。ありがとうございます。ただ個人的に3キロ、5キロ、10キロと必要数を選べるようになれば良いなと思います。せっかくいただいても、消費できず捨ててしまうことの無いようにしたいので

いつもたくさんいただいてありがとうございます。奈良市に住んでいてよかったと思っています。

奈良市外に住んでいる友達のところはこういったフードバンクの支援がないそうです。パントリーも一度もないし、市役所に問い合わせたら「うちではそういう支援はしていません」と言われたそうです。お米を定期的にいただけるなんてさすが奈良市やなー、いいなーとうらやましがられました。本当にそう思います。パントリーも2回利用していますが、係の人も親切でうれしいです。子どもも、今度はいつ？と楽しみにしています。奈良市に住んで良かったと思います。市民の皆様、市役所の皆様本当にありがとうございます。感謝申し上げます。

ありがたく思っております。お米以外でも結構です。

いつも有難うございます。

いつもありがとうございます。大変感謝しています。

とてもありがたいです。

母子家庭であっても今まで援助を受けたことがなかったため、今回お米を送ってもらい本当にありがたいです。収入制限で母子家庭の援助が受けられず、かといっても余裕があるわけではないので、援助の条件を見直してほしいです。

お米が一番助かります。ありがとうございます。

お米の配送、本当に有り難く思います。本当にありがとうございます。

本当に助かります。支援していただくと頑張ろうと思えます。

野菜など、何でも値上がりしたので、上限を決めて、チラシなどで、食料を申し込めたり出来たらありがたいです

お米が届いてとても嬉しいです。助かります。ありがとうございます。

とてもありがたいです。ただ、いつ届くか分からないので、留守中に配達があり、配送業者の方に申し訳ない気持ちです。

とてもありがたい事業と思います。男子の食費は成長と共に増加するので、助かります。いつもお世話になり ありがとうございます。お米は高校生の息子がいる我が家にとってはとても助かります。物価高でこれから厳しくなっていくなかで これからもよろしく願い致します。

素敵な事業だと思います。

お米ありがとうございました。

こうした支援はとても有難いのでこれからも宜しく願いします。

いつも有難いです。ありがとうございます。

お米をいただけるのはとても助かっています ありがとうございます

いつも本当に助かっています。ありがとうございます。

自分は我慢しても子供にはお腹いっぱい食べさせてあげたいです。だからお米や食べものは本当にありがたいです。これからも続けてほしいです。

奈良市のフードバンク事業の食品を昨年からいただくようになりました。給付金をいただくのもありがたいのですが、子どもたちと一緒にいただいた食品を並べたりして「感謝しようね」という会話ができる時間がとてもいいなと思っています。ふだんスーパーで何気なく手に取るお菓子よりも、袋から取り出すお菓子の方が何倍も子どもが喜んでいきます。誰かから優しくしてもらってるという気持ちが生まれます。子どもたちには「大きくなったら今度はたくさんの人にお返しできるようにしようね」と会話しています。本当にありがとうございました。今回のお米も大切にいただきます。

お米は重さもあるので、車に乗れない母子家庭では買いに行くのも大変なのでいつも助かっています。ありがとうございます。

いつもありがとうございます。

必要な方がこの事業につながりますように。いつもありがとうございます。
子どもの進学やコロナによる収入減で大変だったので、お米助かりました。ありがとうございます。

お米の配給はありがたいです。特に夏休みは長いので子供達の学童へのお弁当が必要なので

お米さえあればまだなんとかないます。

お米は毎日食べるので配送していただき助かります

お米があると安心します。長期休みはレトルトが欲しいです。

フードバンクの回数と量を増やしてほしい。

今回お米の配送をしていただけたのはとても素晴らしいアイデアだと思います。今後、ひとり親家庭かつヤングケアラーの家庭には一層の支援をしてあげてほしいと思います。わたしたちにも何かできることがあればいいのですが。

とても助かっております。

夏休みは給食がないので、少し多めにお米を支給してくださると大変助かります。

お米の配送すごく助かります。

とても、満足してます

いつでも助かります。

米以外の食品の配送も必要です。

いつも美味しいお米を届けていただき、本当に感謝しております。

いつもありがとうございます。県外からわけあってきた母子家庭なので友達も少なく毎日綱渡りです。そんな時に市役所から届くフードバンクのお知らせやお米の配布のお知らせは本当にうれしいです。奈良にきて良かったと思います。フードバンクに食品をいただきに行くのは、わが家にとっては大きなイベントです。子どもたちも「お菓子もらいに行くよ」「お米が届いたよ」と言う大喜びです。人のあたたかさを感じられる大切な時間です。ありがとうございます。おいしく味わっていただきます。

今回は奇数月にお米を頂けると言うことで大変ありがたい。ちょうど無くなり今日届いたので助かりました。米以外に飲料とか頂けると嬉しい。毎日学校に水筒持たせるし、休みも部活があるので飲料は要るし何もかも値段が上がってるので。あればすごく助かる。

今回の米配送は本当に助かりました。

気持ちの伝わるお米、大変感謝します。

もっと頻繁にあれば有難いです。

お米 10kg の給付はとても助かります。が、10kg で 1 袋ではなく、5kg を 2 袋や、2kg を 5 袋など小分けでいただけると更に助かります。少人数だと、10kg を開封して無くなるまでに時間が経ってしまうのが気になります。

お米の支給継続本当にありがとうございます。衣食住の中でも食に関する値上げにより、家庭の負担が増えているので本当に助かっています。お給料が上がらないので尚更です。ありがとうございます。

本当に助けて頂き、感謝致しております。

フードパントリーに行ってみたいが、行きづらい。なので今回お米を配送していただけてとても助かりました。

米配送、フードパントリーがお願いしたいです。

お米の配送は本当に助かってます。

郵送してほしい

子供が3人いるのでいつも助かっています。

送っていただけて助かりました。なかなかフードバンク事業に支えていただく機会がなかったので、助かりました。

成長期の子どもにお米はありがたいです。米と一緒にレシピや情報もほしいです。

今回初めてお米頂きました。とても助かるし何より子供達にたくさん食べさせてあげれる事に感謝します。ありがとうございました！！

お米を配送して頂きありがとうございます。食べ盛りの子供もおりますし、お米は重たいので配送して頂けるのは本当に有難い事です。こちらの事業に関わって下さってる皆様に大変感謝しております。